

**KUNST
MUSEUM
BERN**



Zentrum Paul Klee
Bern

Gegründet von
Maurice E. und Martha Müller
sowie den Erben Paul Klee

Das Kunstmuseum Bern und das Zentrum Paul Klee
verabschieden sich in Dankbarkeit von Alexander Tschäppät.

Kunst und Kultur zu fördern, war Alexander Tschäppät ein persönliches Anliegen.
Und immer wieder gelang ihm das Kunststück, die unterschiedlichsten
Kräfte im kulturellen Widerspiel zu bündeln und vorwärts zu lenken.
Seine Offenheit und Leidenschaft für die Kunst hat Bern zu der lebendigen und
vielfältigen Kulturstadt gemacht, die sie heute ist. Und das wird bleiben!

Im Namen des Kunstmuseum Bern und Zentrum Paul Klee
Der Stiftungspräsident Die Direktorin

Jürg Bucher

Nina Zimmer und Team